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Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 

1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione 

dell’Istanza d’Arengo per la predisposizione di un piano pluriennale di 

interventi finalizzati all’eliminazione delle barriere architettoniche (Istanza 

n.7 del 7 ottobre 2018) 

 

 

Estratto del processo verbale della seduta del 24 marzo 2023 

della Commissione Consiliare Permanente IV 

 

 

RIFERISCE IN MERITO IL SEGRETARIO DI STATO PER IL TERRITORIO E L’AMBIENTE 

 STEFANO CANTI 

 

 

“Vorrei ricordare come quest’Istanza è stata approvata dal Consiglio Grande e 

Generale in data 13 marzo 2019, accolta all’unanimità. 

Su mandato della Segreteria di Stato per il Territorio e l’Ambiente, nel 2019 è stato 

predisposto un Gruppo di Lavoro che ha elaborato delle schede per la ricognizione 

delle barriere architettoniche negli edifici pubblici e per la definizione delle priorità di 

intervento in base alle destinazioni d’uso degli edifici, al tipo di barriere esistenti, al 

costo di abbattimento e al beneficio che gli interventi possono dar seguito e 

conseguire poi nel tempo. 

Nel frattempo, nell’ambito di quelle che sono le attività di manutenzione 

straordinaria e di ristrutturazione degli edifici, l'Azienda Autonoma di Stato per i 

Lavori Pubblici ha effettuato numerosi interventi di abbattimento delle barriere 

architettoniche che vorrei riportare: 

un esempio su tutti è l’abbattimento delle barriere architettoniche del Centro Sociale 

di Dogana, ove, al suo interno, è stato realizzato un impianto elevatore per 

abbattere la differenza di livello che si trova all’ingresso rispetto al piano in cui ha 

sede il citato Centro Sociale; 

inoltre alla Scuola dell’Infanzia di Falciano, ai portici di Borgo Maggiore e sono altri 

gli interventi in procinto di essere realizzati, vedi il Centro Sociale di Fiorentino e la 

Casa del Castello e l’Ambulatorio medico di Acquaviva. 

Si rende noto che dal 20 maggio 2020 la Segreteria di Stato in continuità con la 

precedente Segreteria ha chiesto al Gruppo di Lavoro che era stato precedentemente 

istituito di proseguire nelle attività affinché venisse completato ed attuato il Piano 

pluriennale di abbattimento delle barriere architettoniche sugli edifici pubblici, in 

attuazione dell’articolo 153 della Legge 14 dicembre 2017 n.140 ovvero il nuovo 

Testo Unico delle Leggi Urbanistiche ed Edilizie, attingendo soprattutto su quelle che 
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sono risorse interne agli uffici pubblici che compongono appunto questo Gruppo di 

Lavoro e il Presidente di questo Gruppo ha confermato che il Gruppo sta lavorando 

tuttora e sta definendo al meglio quelle che sono le schede che poi dovranno essere 

prodotte e che mi hanno garantito essere presentate nel breve periodo. 

Quindi non resta altro che confermare la piena fiducia a questo Gruppo di Lavoro che 

era stato precedentemente istituito e nel prossimo periodo verranno definitivamente 

consegnate queste schede che potranno nello specifico indicare quelli che sono gli 

interventi di abbattimento delle barriere architettoniche che dovranno poi essere in 

un secondo momento programmati per la loro realizzazione.”. 


